
Mise sous pression par la rédaction de France Inter, le 9
février dernier, la ministre de la Culture Rima Abdul Malak a
proféré des menaces à peine voilées contre les chaînes de
télévision C8 et Cnews, qui risquent d'être tout simplement
fermées en 2025, soit deux ans avant la prochaine élection
présidentielle. Une prise de position choquante et
scandaleuse à plus d'un titre.

La raison, d'abord. En croisade contre les chaînes du groupe
Bolloré depuis le début de l'année, Rima Abdul Malak ose
soutenir qu'elles menaceraient le pluralisme. Le tout, depuis
France Inter, radio du monopole idéologique de la gauche et
de l'extrême gauche, pourtant financée par le contribuable.
Alors que les Français ne peuvent pas allumer la télévision,
croiser des publicités dans la rue, aller au cinéma ou à
l'école sans subir la propagande de la gauche, de leur
naissance à leur mort, depuis des décennies. 

Le moyen, ensuite. Pour envisager la fermeture de C8 et
Cnews, la ministre a invoqué l'Autorité de régulation de la
communication audiovisuelle et numérique (ARCOM),
nouveau nom du CSA, qui a le pouvoir de ne pas renouveler
leurs fréquences télévisées. Cette « autorité » est pourtant
censée être indépendante de toute pression. Elle prétend
également garantir la liberté d'expression dans les médias.
Autant de postures qui s'effacent en observant son
fonctionnement et les membres qui la composent.

En interne, l'ARCOM n'hésite pas à organiser en 2022 une
conférence nommée « Genre et ethnicité : comprendre
l'intersectionnalité au travail ». Le tout, animé par Fatima
Khemilat, une militante d'extrême gauche qui soutient
l'organisation islamiste CCIF et s'affiche volontiers au salon
des Frères musulmans de l'UOIF. Elle y traite du « privilège
blanc », après avoir organisé une conférence dont sont
exclues les femmes blanches et déclaré que « la plupart du
temps, quand un homme blanc prend la parole, il n'a pas des
choses très intelligentes à dire ».

ÉDITO DU PRÉSIDENT
Mise à nu derrière sa façade de neutralité, l'ARCOM dément
cette conférence puis finit par la reconnaître,
enregistrements à l'appui. En tirant le fil, sa partialité
idéologique est évidente et la décrédibilise entièrement.
Dès 2010, j'étais déjà la cible de Rachid Arab, membre du
CSA, qui assurait examiner « de très près » mes
déclarations. Depuis, les menaces et les amendes se sont
multipliées contre les médias osant me donner la parole. La
raison est simple : nous sommes au cœur d'une guerre
culturelle, où la gauche compense l'inanité de ses idées par
une volonté de contrôle total dans les médias. Tous ceux qui
ouvrent la brêche d'une véritable diversité, comme C8 et
Cnews, lui sont intolérables.

Mais à Reconquête!, nous entendons bien mener le combat
culturel, comme je le mène depuis des années. La volonté
de la gauche politique de me voir « supprimé des médias »,
selon le député LFI Thomas Portes, ou d'instaurer une « taxe
anti-Zemmour », selon l'écologiste Benjamin Lucas, va de
pair avec l'attitude de la gauche médiatique et d'un Gilles
Bornstein qui lance sur le service public de France Info que
je n'ai « pas le droit de venir ici ». Le tout sous le regard de la
gauche institutionnelle, l'ARCOM, qui n'y trouve rien à redire.
Il est urgent de mettre un terme à ce mauvais jeu de rôles,
en limitant drastiquement les pouvoirs de l'ARCOM. Aucun
aéropage d'individus n'a à décider de notre liberté
d'expression.

ÉRIC ZEMMOUR

RETROUVEZ MON INTERVENTION SUR CNEWS ICI

https://www.youtube.com/watch?v=D1Ko9NR32rU
https://www.youtube.com/watch?v=D1Ko9NR32rU
https://www.youtube.com/watch?v=D1Ko9NR32rU


ITALIE : LA COALITION DE MELONI
REMPORTE LES DEUX RÉGIONS LES
PLUS IMPORTANTES D'ITALIE
Ces deux derniers jours, 13 millions d’Italiens étaient appelés
aux urnes pour le premier test du gouvernement Meloni à
l’occasion des élections régionales dans deux grandes régions,
la Lombardie avec Milan, capitale économique du pays et le
Latium avec Rome, capitale politique de la péninsule.

La coalition des droites, qui était sortante, l’emporte largement
en Lombardie avec 55% des voix dès le premier tour comme
dans le Latium à Rome avec 53% des voix loin devant la
gauche, autour de 35%.

Plus intéressant encore, dans les habituels sondages
hebdomadaires en Italie pour les législatives, le parti de Giorgia
Meloni, Fratelli d'Italia, continue de progresser, selon un
sondage publié par l'institut Youtrend le 2 février : en cas de
nouvelles élections au niveau national, son score monterait à
29,4% contre 26% aux législatives de septembre. Ses alliés de
La Ligue sont à 8,7% et Forza Italia à 7%, selon le même
sondage.

Les électeurs de la première circonscription de l’Ariège, de la
2e, 8e et 9e circonscription des Français de l’étranger
retrouveront les urnes lors de futurs élections législatives
partielles à venir le 25 avril pour l’Ariège, le 02 avril pour les
Français de l’étranger.

Reconquête! sera fièrement représenté par François Jossinet
en Ariège, Yves Thorailler dans la 2e circonscription des
Français de l’étranger (Amérique du Sud), Serge Siksik dans la
8e circonscription des Français de l’étranger (Israël, Italie,
Malte, Chypre et Grèce) et André Chouk dans la 9e
circonscription des Français de l’étranger (Afrique de l’Ouest).

QUATRE NOUVELLES ÉLECTIONS
LÉGISLATIVES PARTIELLES !

DÎNER-DÉBAT DANS LE VAL-D'OISE :
MERCI À SÉBASTIEN MEURANT ET
SYLVAIN SARAGOSA !

J’étais lundi dernier à Bouqueval pour un dîner-débat avec les
adhérents et membres du bureau de la Fédération du Val-
D’Oise. Notre cher Sébastien Meurant, sénateur Reconquête!
du Val-d’Oise, nous a fait l’honneur de sa présence et je l’en
remercie chaleureusement. Nous avons échangé avec les
adhérents pendant plus de deux heures sur la réforme des
retraites, l’union des droites, l’avenir prometteur qui attend
notre jeune mouvement…

Je remercie particulièrement Sylvain pour son merveilleux
accueil, tous les membres de notre bureau et notre chère
Princesse qui a animé la soirée avec tact et générosité.



Ce samedi 18 février, Reconquête! organise un rassemblement
devant la préfecture de la Mayenne, Laval, à 11h afin d'alerter les
pouvoirs publics sur leurs obligations envers notre patrimoine.
En effet, plusieurs églises du département sont menacées de
destruction, dont celles de La Baconnière et du Genest-Saint-
Isle. Dans la commune de La Baconnière, l'église détruite
laissera très probablement place à des logements sociaux.
Nous entendons rappeler publiquement que l'entretien de nos
lieux de culte doit être assuré par l'État, le département et la
commune. Nous ne pouvons accepter de voir notre culture être
démantelée faute de volonté publique. Si toutes les églises
n'ont pas été élevées au titre de monuments historiques, elles
constituent néanmoins dans chaque village un élément
patrimonial essentiel, qu'il nous convient de protéger et de
transmettre aux générations futures.

LA DÉFENSE DE NOTRE PATRIMOINE ET
DE NOTRE CULTURE EN MAYENNE

L'opération, facilitée par le maire de Corlay, candidat
Renaissance aux dernières législatives, s'est menée une
nouvelle fois sans consultation des habitants, mis devant le fait
accompli. Comme le rappelle notre candidate aux dernières
législatives Marie-Pierre Lecat, ici aux côtés de Damien Rieu,
les efforts de la municipalité et l'argent public devraient bien
plutôt servir à « soutenir les Corlaysiens en difficulté » et nos
entreprises face à la crise. Reconquête! appelle à réagir
rapidement afin que ces manœuvres de répartition de migrants
cessent.

Signez et partagez la pétition : https://www.stop-immigration-
villages.fr

LA MOBILISATION CONTINUE CONTRE
L'IMPLANTATION DE MIGRANTS DANS
NOS CAMPAGNES

À SAINT-LYS, RECONQUÊTE! DIT NON
AU REMPLACEMENT DES PERSONNES
ÂGÉES PAR LES MIGRANTS

Si nous avons remporté une première bataille en Bretagne, à
Callac, le projet d'E. Macron de répartir les migrants dans nos
campagnes se poursuit désormais à Corlay, dans les Côtes -
d'Armor. L'association Viltaïs, déjà impliquée à Callac, sous
contrat de l'État et financée par l'impôt des Français a racheté
des locaux dans ce petit village afin d'y installer des migrants. 

Dans ce village de Haute-Garonne, l'État a décidé en 2022
d'installer un Centre de transit pour migrants (CEPAR) en lieu et
place d'une maison de retraite. Grâce à la mobilisation de la
population depuis septembre dernier, le nombre de migrants
prévus –180, soit la moitié de ceux transitant dans le
département – a été revu à la baisse. Mais Reconquête! entend
bien maintenir la pression afin que ce projet soit purement et
simplement abandonné. À Saint-Lys, les habitants ont déjà vu
les dégradations se produire après l'accueil de migrants dans
l'hôtel des Ondes. Nous nous devons de dire stop, en pensant
avant tout aux besoins de nos compatriotes. Le manque de
services et le désert médical ne sont pas une fatalité. Nos
anciens méritent le respect et la considération, en réouvrant à
Saint-Lys une maison de retraite plutôt qu'un centre pour
migrants.

https://www.stop-immigration-villages.fr/


LA FÉDÉRATION DES YVELINES SUR
TOUS LES FRONTS ! 

Vendredi dernier, je participais à un dîner/débat à Thivernal-
Grignon organisé par Olivier Lecoq, délégué départemental de
la fédération des Yvelines. Près de 200 adhérents et
sympathisants ont répondu présents pour ce grand moment de
convivialité et d’échange. Europe, politique étrangère, valeur
travail, submersion migratoire : tous les sujets ont été abordés.

Nous étions rassemblés le lendemain devant le château de
Grignon pour dénoncer un double scandale : la vente aux
enchères par l’État du mobilier historique du château pour une
bouchée de pain et l’accueil de 200 migrants pendant que
certains de nos compatriotes dorment dans leur voiture ou
dans la rue. Ce château, joyau de notre patrimoine, est donc
réquisitionné par l’État pour héberger des clandestins. 

Ces conséquences, nous les connaissons déjà : saccage,
insécurité et insalubrité. Pour nous, c’est NON. Le combat
politique, c’est aussi être sur le terrain, aux côtés des Français
qui refusent de se soumettre. 
La Reconquête est PARTOUT : bravo aux plus de 300
personnes mobilisées ! 

ACCUEIL DES MILITANTS ALSACIENS
AU PARLEMENT EUROPÉEN ! 

Lundi 13 février, je recevais une délégation de militants
alsaciens au Parlement européen de Strasbourg. L’occasion de
leur présenter le fonctionnement des institutions européennes
et de partager avec eux mon expérience de parlementaire
depuis 8 ans. Retour en vidéo sur notre visite : 

À l’issue de la visite du Parlement européen, nous organisions
un dîner-débat dans le centre-ville de Strasbourg avec les
cadres, militants et sympathisants du Bas-Rhin. Merci à tous
pour votre mobilisation et bravo à Patrick Muller, délégué
départemental du Bas-Rhin et chargé de mission régional dans
le Grand-Est ! 

https://youtu.be/JsuDHa-CVNs
https://youtu.be/JsuDHa-CVNs
https://youtu.be/JsuDHa-CVNs
https://youtu.be/JsuDHa-CVNs


DÉPLACEMENT SEINE-ET-MARNE :

Jeudi 16 février, je me suis rendue en Seine-et-Marne, à la
rencontre de la fédération. Plus de 200 personnes avec
lesquelles j’ai pu échanger lors d’un dîner-débat avaient
répondu présent. Dans ce département, d’Ile-de-France, aux
marches de la région Grand Est, présentant des
problématiques à la fois urbaines, rurales et industrielles du
fait de l’immensité et de la diversité de son territoire, j’ai
rencontré des chefs d’entreprise dans les secteurs des
transports et de l’industrie. Ils m’ont parlé de leurs difficultés
notamment liées à l’inflation et aux problématiques de
recrutement dans la région. 

Lors de ce dîner-débat, nous avons évoqué divers sujets liés à
la vie politique, à l’actualité de Reconquête! ainsi qu’à la
spécificité du département et particulièrement la
problématique agricole.

Cette semaine, j’ai répondu dans une vidéo à vos questions sur la
réforme des retraites. 

Une réforme nécessaire, mais inefficace car il manque un certain
nombre de pré-requis. Nous avons aujourd’hui un déséquilibre
entre le nombre de cotisants et d’actifs, et sans politique
nataliste active, ce dernier ne fera que s'aggraver. 

Nous devons retrouver une véritable politique du travail pour
amener une solution durable. Je vous invite à retrouver
l’ensemble de ma vidéo où je développe ce sujet sensible et
complexe grâce au lien suivant : 

VIDÉO RETRAITES :

La Seine-et-Marne est un territoire d’agriculture, secteur dans
lequel nous subissons un déclassement très important depuis
les années 2000. En effet, nous étions le deuxième exportateur
mondial en 1999 dans le domaine agricole, et nous avons
dégringolé au cinquième rang en moins de vingt ans.

Aujourd’hui, notre souveraineté alimentaire est en danger, les
agriculteurs vivent une concurrence déloyale notamment à
cause des accords de libre échange de l’Union européenne qui
pénalisent les filières agro-alimentaires françaises. Il est
urgent de repenser le système de protection de ce secteur clé
et stratégique et pourtant en danger!

Merci aux Seine-et-Marnais pour leur accueil chaleureux et leur
dynamisme. Vous êtes la preuve vivante que la Reconquête n’a
pas dit son dernier mot ! 

https://www.youtube.com/watch?v=-wRccdpyB58
https://www.youtube.com/watch?v=-wRccdpyB58


Dimanche et lundi dernier, je suis allé à la rencontre des
adhérents Reconquête ! à Troyes et Aubervilliers. En débat, sur
un terrain de football ou à table, les mots d’ordre furent
détermination et amitié militante.

Avec 100 000 adhérents à jour de cotisation, notre parti
continue de se structurer dans les départements. Je suis
frappé de voir le fort dynamisme des fédérations, avec
notamment un engagement prononcé de la jeunesse.

Cette énergie favorise notre implantation locale. Nos solutions
pour le pays présentées au niveau national n’ont de portée que
par la mobilisation et l’enracinement des adhérents. C’est
pourquoi la ferveur des moments militants partagés dans les
départements nous indique la vitalité d’un grand parti en
construction.

Mais Rome ne s'est pas faite en un jour. Au courage et à
l'enthousiasme des premiers temps, doivent succéder les
vertus de patience et de constance. Reconquête ! a seulement
une année. C'est un nouveau-né. Avec les nouveau-nés, il faut y
aller par étape. Il y a un lait premier âge puis un lait deuxième
âge. La politique s'inscrit dans le temps long. 

Merci à ceux qui s’adonnent à cette noble tâche. Je remercie
tout spécialement les fédérations qui ont chaleureusement
accueilli le militant marseillais que je suis.

En plus de mes engagements marseillais, bucco-
rhodaniens et parlementaires, j’ai le grand honneur de
pouvoir me rendre en quelques contrées de France bien
loin de mon Sud mais chères à mon cœur de patriote !

STÉPHANE RAVIER

Sénateur des Bouches-du-Rhône
Conseiller municipal de Marseille

Président de Marseille d'abord

AU CŒUR DES FÉDÉRATIONS,
AUPRÈS DES MILITANTS !

À la rencontre des adhérents Reconquête de Troyes et
d'Aubervilliers ce week-end. De bons moments d'amitié
militante, dans un débat, autour d'un bon repas, ou sur un
terrain de foot !

PROCHAINS DÉPLACEMENTS :

CARCASSONNE (11) -

GIMONT (32) -

le 24 février 2023

le 25 février 2023



MOMENT CONVIVIAL GZ
OCCITANIE TOULOUSE

À l’occasion du rassemblement pour la préservation de la
culture camarguaise et rurale, ce samedi 11 février, des
militants de Génération Z venus de toute l’Occitanie mais aussi
de la Provence se sont joints à ceux qui font vivre leur
territoire.

Alors que 2022 s’était terminée sur une victoire pour le monde
taurin avec le maintien de la corrida face à une proposition de
loi visant à l’interdire dont l’auteur était un certain Aymeric
Caron, élu de la NUPES. Les élus dits « écologistes » ont
récidivé en attaquant une nouvelle fois ces traditions du sud de
la France. Dans une tribune parue début janvier, des élus de la
NUPES ont appelé à réformer la bouvine.

En s’attaquant au monde taurin, ils visent le monde rural plus
globalement. Ce qui explique en partie l’immense mobilisation
avec plus de 15 000 personnes présentes dans les rues
montpelliéraines dont des chasseurs, des pêcheurs, des
agriculteurs ou encore des manadiers. 

La présence de nos militants à leurs côtés confirme notre
souhait de maintenir partout en France un art de vivre unique
et des traditions qui font le charme de toutes nos régions.

CONVIVIALITÉ ET MILITANTISME EN
ALSACE ! 

PAS TOUCHE À NOS TRADITIONS !

A Toulouse les militants de Génération Z se sont retrouvés la
semaine dernière pour partager un moment convivial et
préparer les actions à venir. Après la galette des rois de la
fédération toulousaine, une quinzaine de militants jeunes se
sont accordés un moment de convivialité entre GZ, notamment
pour évoquer la réunion inter-sections en Occitanie du 25
février à Perpignan. Cette réunion devrait rassemblée près
d’une cinquantaine de militants occitans.

LES MILITANTS GZ RASSEMBLÉS À
LYON POUR AXELLE DORIER !

Samedi 4 février, une cinquantaine de militants de Génération
Z et de Reconquête! se sont rejoints devant le tribunal de Lyon
pour entamer une marche. La manifestation se termine à
Fourvière, une minute de silence est observée devant la rue où
Axelle Dorier a perdu la vie par la faute de deux criminels aux
peines bien légères.

Suite à cette minute de silence une marseillaise est entonnée.
Au delà du drame d’Axelle Dorier, nos militants ont voulu
rappeler qu’elle n’était, malheureusement, loin d’être la seule
victime de l’ensauvagement. Maëlys, Lola, Sihem… Tant de
victime du laxisme de l’Etat.

Suite à ce moment convivial, les militants GZ étaient sur le
terrain pour coller les affiches du Président du mouvement ! À
Mulhouse, grâce aux GZ, Éric Zemmour est partout.  

Dans le Haut-Rhin une centaine de militants Reconquête! et de
Génération Z étaient rassemblés pour partager une galette des
rois autour du délégué départemental qui a pris la parole pour
motiver et défendre les positions de notre mouvement dans la
région.


